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                                        Assunto: Heráldica de Loriga 

                        

                                        Passados mais de seis anos,fiquei surpreendida com o que ainda se 
                                        passa!... Era suposto o problema do brasão desta vila já estar 
                                        resolvido.Mas,a propósito da falta de meios dignos (leia-se símbolos 
                                        heráldicos) para Loriga,aqui fica a minha opinião sobre o  assunto:
                                        
                                        Não adianta tentar desvalorizar o que não é desvalorizável para 
                                        tentar encobrir os responsáveis por essa incrível embrulhada,que já 
                                        faz parte da lista das tristes  particularidades de Loriga!...Não adianta 
                                        os defensores do indefensável tentarem demonstrar uma cultura que não 
                                        têm,porque se a tivessem agiam de outra forma em relação ao 
                                        problema,e além disso não deixavam por  aqui,e por aí,as 
                                        mensagens que deixam na internet!...Não adianta deixarem mensagens 
                                        insultuosas,a propósito deste assunto,aqui,na Wikipédia,no hi5,na 
                                        memória.portuguesa.wikidot,no Porta da Estrela e em tudo quanto é sites,
                                        contra quem defende Loriga e a sua imagem,apenas porque não gostam 
                                        que "as suas carecas fiquem a descoberto"!...Essa atitude ajuda ainda 
                                        mais a piorar a imagem cacique e retrógrada que já têm,ocupando como 
                                        ocupam lugares de responsabilidade!...Pior do que isso,fazem com que a 
                                        imagem de Loriga também fique ainda mais enlameada!...
                                        Primeiro,negavam a existência do problema,dizendo que quem falava 
                                        nisso era uma cambada de mentirosos que só queriam o mal de Loriga 
                                        e só sabiam dizer mal da sua terra!...Depois que as pessoas se 
                                        começaram a informar e começaram a ver que os mentirosos 
                                        estavam do outro  lado,tomaram outra atitude,desta vêz tentando 
                                        desvalorizar o problema,e,mais grave ainda,dizendo que os loriguenses 
                                        são seus cúmplices e querem manter essa situação!...
                                        Pessoas com outra cultura e com outra educação já tinham resolvido 
                                        esse assunto do brasão há muito tempo,aliás tinham-no resolvido 
                                        na altura própria quando receberam as propostas adequadas para 
                                        Loriga!...
                                        Caros senhores da autarquia de Loriga;Voçês estão a dar o pior exemplo 
                                        possível,ficaram,e continuam a ficar,tristemente célebres,estão a ser 
                                        alvo de chacota,e estão a dar uma péssima imagem dos loriguenses! 
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